

JOURNALIST

Babinsa Melaksanakan Monitoring dan Pengamanan Pertandingan Sepak Bola Liga MJM U16.

Muhammad Makruf - DEMAK.JOURNALIST.CO.ID

Jun 19, 2023 - 11:32



Pertandingan Sepak Bola Liga MJM (Mahesa Jenar Muda) U16 ini diselenggarakan untuk mengapresiasi minat para pemuda terhadap olahraga Sepak Bola

DEMAK – Babinsa Koramil 12/Mranggen Sertu Saswito bersama Bhabinkamtibmas Aipda Agus S. melaksanakan monitoring dan pengamanan pertandingan sepak bola Liga MJM (Mahesa Jenar Muda) U16 bertempat di Lapangan Sepak bola Trening Center Wasesa PSIS Semarang Ds. Bandungrejo Kec. Mranggen Kab. Demak, Senin (19/6/2023)

Pertandingan sepak bola merupakan permainan yang paling banyak diminati oleh masyarakat dan umumnya yg selalu banyak dijumpai dalam kehidupan sehari-hari. Tak hanya pertandingan dalam skala besar, namun juga pertandingan

dalam skala kecil.

Liga MJM kali ini diikuti 16 Tim peserta, 15 Tim dari Jawa Tengah dan 1 Tim dari Kota Cirebon Jawa Barat.



Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Koramil 12/Mranggen melaksanakan pengamanan. Hal ini guna memastikan kegiatan tersebut berjalan aman dan lancar sampai pertandingan berakhir.

"Pertandingan Sepak Bola Liga MJM (Mahesa Jenar Muda) U16 ini diselenggarakan untuk mengapresiasi minat para pemuda terhadap olahraga Sepak Bola. Sebagaimana yang kita ketahui, begitu banyak bakat dan minat pemuda di wilayah kita dalam bidang Sepak Bola," Tutur Babinsa Sertu Saswito,

Dalam hal ini diharapkan dengan diadakannya pertandingan Sepak Bola Liga MJM (Mahesa Jenar Muda) U16 ini, akan menggugah motivasi dan minat para pemuda lokal untuk mencintai olah raga, khususnya Sepak bola.

Terkait hal itu, Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menuturkan, dalam suatu pertandingan Sepak Bola harus diselenggarakan dengan cermat, baik itu petugas kesehatan, wasit, petugas pengamanan dan sportifitas para pemain itu sendiri

"Kita semua senantiasa berharap agar pertandingan dapat bermain dengan sportif dan jujur. Sebab sikap jujur dan sportif pastinya akan membawa efek positif juga terhadap masyarakat yang menyaksikan pertandingan itu," tegas Kapten Inf Tulodo

Disampaikan juga, Babinsa beserta Jajarannya hadir memberikan Pengamanan

jalannya pertandingan hingga selesai. Hal itu guna memastikan tidak ada hal hal negatif terjadi selama pertandingan berlangsung. Sehingga kita harapkan pertandingan berjalan dgn Tertib ,lancar dan Aman.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak